

Aragón-Info, miércoles 18 de julio del 2.001

Tod@s somos Chesus

El viernes de la próxima semana Chesus Ferrer, coordinador de la Asociación Ecologistas en Acción de Huesca, sera juzgado en Aoiz por los incidentes ocurridos durante la colocación de la primera piedra del recrecimiento de Yesa. Pese a que se quiera juzgar a una unica persona, todos y todas en cierta manera seremos juzgados , ya que tanto los que estuvieron como los que no pudimos estar, volveremos a repetir la misma accion cuando quieran poner la primera piedra en Santaliestra, Biscarrues o en Mularroya.

Se ha elaborado un modelo de autoinculpación para rellenar y enviar al grupo de Huesca. Tener en cuenta que el juicio es el 27 de Julio y deben estar como muy tarde el 26.

Ecologistas en Accion Huesca  
Costanilla de Oteiza, 1  
Apartado de Correos 83  
E-22080 Huesca (Spain)  
Telf. y Fax: (34) 974 22 32 55  
Correo electronico: **ecologistas.huesca@pangea.org**

CAMPAÑA DE AUTOINCUPLACIÓN POR LOS HECHOS SUCEDIDOS EN EL PANTANO DE YESA EL 18 DE MAYO DE 2001

AL JUZGADO DE INSTRUCCIÓN DE AOIZ

D./Dña. .... con domicilio en  
..... Localidad ..... Provincia ..... y  
D.N.I. número .....

MANIFIESTA:

Que a las 16:00 horas del día 18 de Mayo de 2001 se encontraba junto a Chesus Ferrer Justes, coordinador de la Asociación Ecologistas en Acción de Huesca, en el aparcamiento cercano a la presa del Pantano de Yesa con objeto de manifestar su disconformidad con el recrecimiento del pantano, y ello con ocasión de la visita del Ministro de Medio Ambiente al mismo.

Que se encontraba junto a Chesus Ferrer Justes cuando en compañía de varias personas accedieron desde el aparcamiento por la carretera N-240 a la entrada de la presa, donde se encontraba un control de la Guardia Civil.

Que se encontraba junto a Chesus Ferrer Justes cuando al llegar a la entrada de la presa, se avalanzaron sobre nosotros varios agentes de la Guardia Civil provistos de cascos, defensas y porras, que sin mediar palabra comenzaron a pegarnos y empujarnos con las porras, intentando contener a la gente que pacífica y ordenadamente nos acercábamos a la presa.

Que se encontraba junto a Chesus Ferrer Justes cuando ante dicha brutalidad policial la gente comenzó a manifestar su disconformidad con los mismos, así como explicaciones a su conducta, recibiendo por respuesta mayores golpes y pinchazos con la porra, ocasionando ello un embotellamiento de gente en la carretera.

Que como Chesus Ferrer Justes desobedecí a los agentes de la Guardia Civil que nos impedían acceder a la zona de la entrada de la presa por la carretera N-240, única zona segura desde el aparcamiento a la presa, insistiendo y empujando a los agentes para evitar quedarme en la carretera N-240 donde corría peligro y así poder acceder a la zona segura de entrada de la presa.

Que como Chesus Ferrer Justes perturbé el orden público manifestando a los agentes de la Guardia Civil que nos dejaran acceder a la zona segura de la presa, pues en la carretera N-240 no quería estar por el peligro que corría.

Que como Chesus Ferrer Justes me opongo y me opondré al Recrecimiento del Pantano de Yesa, aunque por ese motivo deba ser paleado, empujado, juzgado y condenado.

Es por ello que,

SOLICITO AL JUZGADO, tenga por presentado este ESCRITO DE AUTOINCUPLACIÓN POR LOS HECHOS PRODUCIDOS EN EL PANTANO DE YESA EL 18 DE MAYO DE 2001, lo admita, para en su razón se me incoen Diligencias Previas por los mismos como ha sucedido con CHESUS FERRER JUSTES.

Así procede en Justicia, que pido en Aoiz a veintiséis de Julio de dos mil uno.

Fdo.

@@

Organizaciones convocantes y de apoyo  
Marcha Azul Europea por una Nueva Cultura del Agua

Convocantes

- 1.Amigos de la Tierra
- 2.Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa
- 3.Asociación Cultural para la Defensa del Ésera (ACUDE)
- 4.Chunta Aragonesista (CHA)
- 5.Comisiones Obreras de Aragón (CC OO-Aragón)
- 6.Confederación Estatal de Ecologistas en Acción
- 7.Coordinadora de Afectad@s por Grandes Embalses y Trasvases (COAGRET)
- 8.Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos
- 9.Defensa del Patrimoni Natural (DEPANA)
- 10.Els Verds (Confederació Ecologista de Catalunya)
- 11.Esquerra Republicana de Catalunya (ERC)
- 12.Federación de Izquierda Verde
- 13.GEPEC
- 14.Iniciativa Aragonesa (INAR)
- 15.Iniciativa per Catalunya-Els Verds
- 16.Izquierda Unida
- 17.Plataforma para la Defensa del Ebro de Aragón
- 18.Plataforma per a la Defensa de l'Ebre - Terres de l'Ebre (PDE)
- 19.Plataforma Riojana en Defensa del Ebro
- 20.Red Andaluza por la Nueva Cultura del Agua
- 21.Unión General de Trabajadores de Aragón (UGT-Aragón) 22.Unión General de Trabajadores de Cataluña (UGT-Cataluña)

Apoyan

- 1.Acción Pública para la Defensa del Patrimonio de Aragón (APUDEPA)
- 2.APRIL (Portugal)
- 3.Asociación Jacobea del Ebro (AJEBRO)
- 4.Amigos de los Humedales del Sur de Alicante
- 5.Asociación de Consumidores Torre Ramona
- 6.Confederación de Asociaciones de Vecinos (CAVE)
- 7.Confederación General de Trabajadores (CGT)
- 8.Espacio Alternativo
- 9.Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ)
- 10.Federación Comarcal de Asociación de Vecinos de Alcalá de Henares
- 11.Ligallo de Fablans de l'Aragonés
- 12.Greenpeace
- 13.Liberación Aragón
- 14.Sociedad Española de Ornitología (SEO/Birdlife)
- 15.Sindicato de Obreros de Aragón (SOA)
- 16.Unión Sindical Obrera de Aragón (USO-Aragón)

Lista actualizada el 17 de julio. 20:00

Cuenta Corriente de apoyo a la Marcha: 3066-0011-14-0100682746

Visita la página de la Marcha Azul a Bruselas por la Nueva Cultura del Agua  
**<http://marchabruselas.com>**

@@

Nuevas críticas a la reducción de autobuses

La Asociación de Vecin@s de Actur-Rey Fernando vuelve a hacerse eco del malestar surgido entre l@s ciudadan@s por los recortes de servicio en las líneas de autobuses de Zaragoza.

En el barrio del Actur se han sufrido importantes reducciones en las líneas principales (20 ó 23), así como un drástico recorte en la línea 42.

Las asociaciones vecinales también se lamentan del nulo caso y la falta de cintura del Ayuntamiento ante las quejas que se están manifestando desde la ciudadanía. A esta situación hay que añadirle el caos circulatorio que se viene encima con el cierre parcial de la plaza de Europa, principal puerta de acceso al barrio.

Desde las asociaciones de vecin@s del Actur se exige al equipo de Gobierno del Ayuntamiento de nuestra ciudad que tome cartas en el asunto, buscando soluciones para hacer más fluido el tráfico, con las reformas adecuadas en la semaforización de la zona y, sobre todo, procurando que el transporte público se vea afectado lo menos posible en sus desplazamientos alternativos.

@@

L@s vecin@s de La Cartuja piden medidas para paliar los efectos del desdoblamiento de la N-232

La Asociación de Vecin@s “Jerónima Zaporta” de La Cartuja Baja expresa su preocupación por las consecuencias negativas, en cuanto a contaminación medioambiental y acústica, que van a derivarse del desdoblamiento de la Nacional 232 a su paso por este barrio rural.

En concreto, unas cien familias, cuyas casas lindan con la carretera actualmente, se van a ver directamente afectadas. Así como el volumen de tráfico actual puede considerarse aceptable, hay que tener en cuenta que el polígono de El Burgo ha crecido (por la instalación de Saica I y II), además de otros proyectos que también preocupan a l@s vecin@s de La Cartuja, como la autopista de peaje que proyecta la DGA entre la Nacional II y la Nacional 232, con un nuevo puente por El Burgo, el futuro Centro de Residuos Urbanos de la comarca de Zaragoza, el polígono de reciclaje, etc. L@s vecin@s se ven desbordados ante estos proyectos, que van a tener como consecuencia más tráfico y más ruido.

Para evitar la afección de las obras, desde la Asociación de Vecin@s se plantea trazar una variante fuera del barrio, aunque también existen otras alternativas, como el soterramiento de la carretera (hasta la gasolinera) o, en última instancia, la colocación de pantallas para frenar los ruidos.